



4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/003449-01

Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José Ramón García Fernández, relativa a si va a implicarse la Junta de Castilla y León para encontrar una solución a la grave situación que supone el ERE planteado por Teleperformance en Ponferrada, y qué acciones tiene previsto realizar para intentar salvar los 196 puestos de trabajo cuya continuidad está en riesgo por dicho ERE.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 19 de junio de 2025, ha admitido a trámite las preguntas para respuesta escrita PE/003412 a PE/003456.

Con esta misma fecha se ha ordenado su remisión a la Junta de Castilla y León.

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento, se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.

En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 19 de junio de 2025.

EL SECRETARIO DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Diego Moreno Castrillo

EL PRESIDENTE DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN,
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ramón García Fernández, procurador de Unión del Pueblo Leonés (UPL), del Grupo Parlamentario UPL-Soria ¡Ya!, al amparo de los artículos 155 y siguientes del Reglamento de las Cortes, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta, para su respuesta por escrito.

ANTECEDENTES

Hace unas semanas se conocía el Expediente de Regulación de Empleo (ERE) que ha planteado la dirección de la empresa Teleperformance en Ponferrada, que implicaría numerosos despidos, pudiendo afectar a 196 trabajadores de esta empresa teleoperadora.

Ante esta coyuntura, con la pretendida destrucción de numerosos empleos, que supondría un nuevo y duro golpe para la economía de la ciudad de Ponferrada y, por ende, de la comarca del Bierzo, el pasado sábado, 7 de junio, cientos de personas se concentraron en la plaza de Lazúrtegui de Ponferrada para exigir implicación a las instituciones y soluciones que eviten este despido masivo.

Por su parte, respecto a la Junta de Castilla y León, administración que cabe recordar tiene competencias en materia de empleo, industria y economía, por la prensa hemos visto que su actuación ante esta potencial pérdida de puestos de trabajo en Ponferrada no ha ido mucho más allá de escuchar a las partes sin plantear alternativa alguna y limitarse a decir este jueves, 5 de junio, el consejero de Economía y Hacienda de la Junta, Carlos Fernández Carriedo, que "ojalá pueda encontrar otros clientes para compensar esa pérdida de actividad".

No obstante, con una simple frase de buenos deseos no se soluciona esta grave problemática, que exige una mayor implicación y proactividad por parte de la Junta, y que desde esta se planteen propuestas y alternativas para que puedan salvarse los puestos de trabajo que actualmente se encuentran en riesgo en Ponferrada ante el ERE planteado por Teleperformance.

PREGUNTAS:

1.- ¿Va a implicarse activamente la Junta para encontrar una solución a la grave situación que supone el ERE planteado por Teleperformance en Ponferrada y, con ello, que puedan salvarse los 196 puestos de trabajo cuya continuidad está en riesgo por dicho ERE?

2.- ¿Qué acciones tiene previstas realizar la Junta para encontrar una solución a la grave situación que supone el ERE planteado por Teleperformance en Ponferrada de cara a intentar salvar los 196 puestos de trabajo cuya continuidad está en riesgo por dicho ERE?

Cortes de Castilla y León, Plaza de las Cortes de Castilla y León, 1 - 47015 Valladolid (España)

grupo.uplsy@ccyl.es

Valladolid, a 6 de junio de 2025

EL PROCURADOR



Fdo.: José Ramón García Fernández

Cortes de Castilla y León, Plaza de las Cortes de Castilla y León, 1 - 47015 Valladolid (España)

grupo.uplsy@ccyl.es